

PCR otorga la calificación de "A+" con perspectiva "Estable" A los Bonos DISMATEC I – Emisión 1

La Paz, Bolivia (marzo 9, 2020): Calificadora de Riesgo Pacific Credit Rating S.A. en Sesión de Comité No.016/2020 del 9 de marzo de 2020, acordó ratificar la Calificación de BA+ (equivalente a A1 según la simbología de calificación utilizada por PCR) con tendencia "Estable" (perspectiva en terminología PCR) a los Bonos DISMATEC I – Emisión 1. La empresa es líder en la comercialización de productos para el hogar de prestigiosas marcas, así como en la venta al crédito y al contado a clientes individuales, bajo destacable servicio de pre y post venta. El proceso de expansión de la empresa permitió el crecimiento sostenido de ingresos, con un endeudamiento controlado por el fortalecimiento del patrimonio vía capitalización de utilidades y colocación de nuevas acciones. A diciembre 2019, la solvencia, cobertura, liquidez y endeudamiento de la empresa mantienen estabilidad. La liquidez depende tanto de cuentas por cobrar como de la realización de sus inventarios. La rentabilidad se vio afectada por mayores gastos comerciales. Cuentan con una adecuada política de créditos y previsión del 100% para una cartera mayor a 90 días. La conmoción social de octubre de 2019 no representó dificultades, debido a la provisión anticipada de inventarios que permitió satisfacer la demanda de productos una vez levantado el paro cívico. La emisión cuenta con garantía quirografaria y compromisos financieros.

Distribuidora Mayorista de Tecnología S.A. se constituye legalmente el 12 de octubre de 2001 en la ciudad de Santa Cruz de la Sierra mediante instrumento N° 536/2001. Esta se conforma con el objeto de dedicarse por cuenta propia, ajena o asociada con terceros, efectuar toda clase de operaciones comerciales e industriales que se encuentren autorizadas y normadas por el código de comercio. Desde entonces, la empresa se ha dedicado a innovar en los distintos aspectos involucrados en el sector de importación de productos electrodomésticos de línea blanca y negra. Ello se hace evidente con los distintos servicios de pre y post venta que ofrece, tales como ventas en cuotas y servicio de mantenimiento de los productos vendidos. Dismatec distribuye todo tipo de electrodomésticos y artículos para el hogar, principalmente refrigeradores, freezers, televisores, aires acondicionados, celulares, cocinas, lavadoras, entre otros. Los dos canales principales de venta son el canal mayorista y la red propia de tiendas Dismac. En ambos casos se venden productos que son adquiridos principalmente por proveedores del extranjero, y algunos locales.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Metodología de Calificación de Riesgo de Instrumentos de Deuda de Corto, Mediano y Largo Plazo, Acciones Preferentes y Emisores que cursa en el Registro del Mercado de Valores (Bolivia).

Información de Contacto:

Cristian Vargas Butron Analista cvargas@ratingspcr.com Verónica Tapia Tavera Analista Senior vtapia@ratingspcr.com

Oficina País

Edif. Hilda, Piso 9, Of. 901-A **T** (591) 2124127

Información Regulatoria:

La calificación de riesgo no constituye una sugerencia o recomendación para comprar, vender, mantener un determinado Valor o realizar una inversión, ni un aval o garantía de una inversión, emisión o su emisor; sino la opinión de un especialista privado respecto a la capacidad de que un emisor cumpla con sus obligaciones en los términos y plazos pactados como un factor complementario para la toma de decisiones de inversión.